
 

Terceira Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaquera 
DATA: 28-03-2019  
Aos vinte e oito dias do mês março de dois mil e dezenove as 19h15m foi realizada a terceira 
reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Itaquera da Gestão de 2018-2019. 
Pauta: 
Informes 
Faltas dos Conselheiros 
Aprovar ata do mês de anterior  
A Coordenadora deu início a 19h15 
Conselheiros presentes: 12 presentes 
Conselheiros titulares, Marco Antonio do Nascimento(Itaquera) Lúcia de Fátima Tomaz Lima 
(Itaquera), Santa Barbosa da Cruz(José Bonifácio), Ana Maria(Cidade Líder),Prosperina 
Gomes da Cruz(José Bonifácio),Washington Machado de Oliveira(José Bonifácio), Rosa Maria 
da Silva Santos(José Bonifácio), Luis Carlos Gabardon( Cidade Líder), Marli Marques da Silva 
Iasulaitis ( Cidade Líder), Dina Vasti Polia Santiago Sampaio( Itaquera), Luciano Lopes Pereira 
(Itaquera), Maria Aurea de Negreiros do Nascimento(Itaquera).  
AUSENTES:  
Andreia de Almeida Leite (Cidade Líder),Marcio Aparecido de Paula (Cidade Líder),João 
Estevam da Silva( Itaquera), Vera Lúcia de Oliveira( Itaquera), Maria Lúcia Pereira( José 
Bonifácio), Douglas Renan Galdino da Silva( Parque do Carmo). 
Governo Local da Sub-IQ 
Aline Kohler 
24 municípes 
Conselheiros do Cades de Itaquera (conselho municipal do meio ambiente e desenvolvimento 
sustentável). 
Ivaldina F. V.Félix  
José Zildo A da Silva 
Relação com nomes dos munícipes 
Alessandra de Sousa R Porto (Pedra Azul) 
José Guarinco ( Pedra azul) 
Ronyberg B Santana ( Pedra Azul) 
Gildasio S ( Pedra Azul). 
Aparecido  Feliciano 
Leonardo Medeiros Silva 
Marcos R. Vieira( zona leste unida)  
Ana Cristina R Petuba( Associação Amigos J.N.S .Carmo) 
Marilene Alves da Silva(Associação Amigos J.N.S. Carmo) 
Maria José de Lima( Líder Comunitária José Bonifácio). 
Foi dada palavra para os conselheiros de 3 minutos e convidados e munícipes 2 minutos. 
Ivaldina conselheira do Cades  aproveitou para agradecer o Mauricio(Caf) subprefeitura de 
Itaquera sobre a reunião do grupo de trabalho do conselho participativo de Itaquera teve com 
Mauricio. Como informe disse que esta delegada estadual da saúde segmento usuária. 
Comentou sobre pec 95 que congela o repasse para o estado esta verba. 
Santa conselheira do participativo da José Bonifácio, fala do alto custo de 1500 propostas de 
arvores para plantar. 
Washington conselheiro participativo da José Bonifácio, relata que na reunião do conseg 
Bonifácio, pede mais segurança, questionou sobre o suplente do parque no carmo do conselho 
participativo, Lúcia informa que não tem conselheiros, sobre bilhete único para conselho 
participativo foi feito uma emenda de 90 dias. 



Alessandra de Sousa, questionou sobre tapa-buracos rua chubei Takagashi 758, uma 
solicitação de ponto de ônibus, mesma fez protocolo pelo 156,  21852526, reiterou ao conselho 
participativo de Itaquera. 
Marilene Alves, solicita que seja realizada as demandas na praça Lopes de Medeiros com 
Baltazar da Silva, informa que fez várias solicitações e nada resolvido, espera uma solução 
através do conselho participativo de Itaquera. 
Aparecido Felicio, agradeceu o conselho participativo de Itaquera pelo trabalho, sugeriu mais 
informações e divulgação pela prefeitura , mais empenho dos vereadores de São Paulo, que 
são 55 vereadores. 
Geblack , fez agradecimento sobre a retomada da obra do corredor avenida Líder , que estava 
parada alguns meses , sempre questionando nas reuniões do conselho participativo de 
Itaquera. 
Marcos R. comentou que vários buracos na praça Brasil e praça Oliveira, José Bonifácio. 
Maria José, reclamou sobre o plantio de semente de arvores num determinado local. Solicita 
uma construção de uma escola Doming Raul, já são 10 anos nunca chegou são 3 creches. Em 
tempo foi orientada a Maria José através do conselho que neste caso e Diretoria de Ensino, 
mais conselho vai encaminhar a solicitação para prefeitura.    
INFORMES:Aline K, informa está chegando uma equipe logradouro e jardinagem na 
subprefeitura de Itaquera. Eventos grande no Parque do Carmo e Shows e cantores 
(promovido pelo sindicato). Sebrae que se encontra na subprefeitura de Itaquera. 
Lúcia de Fátima, informa que precisa de 350 toneladas para asfalto para cidade. 
DEMANDAS 
Maria José, solicitação de Escola protocolo 2019-9-064-878-5 05-04-2019 
Ivaldina Ferreira, solicitação da reforma no prédio da subprefeitura de Itaquera e valor do 
Aluguel do prédio da subprefeitura de Itaquera.protocolo 2019-09-064-915-3 5-04-2019. 
Marilene Alves, solicitação limpeza da praça Lopes de Medeiros protocolo, 2019-9-064-376-7 
04-04-2019. 
Santa Barbosa, solicitação do tapa-buracos protocolo 2019-9-064-981-1 05-04-2019. 
Ana Cristina, solicitação de recapeamento protocolo 2019-9-064-949-8 05-04-2019. 
Alessandra de Sousa, para conhecimento e acompanhamento desta solicitação que mesma fez 
através do 156. Protocolo 2019-9-064-395-3 04-04-2019. 
Maria Aurea, fez solicitação através Sac por ela protocolo 2019-9-028-475-9 15-02-2019. 
Rosa Maria, fez uma solicitação de Iluminação de 4 lâmpadas queimadas na rua José Ariza 95, 
no dia 03-04-2019 Marco Antonio ligou para Ilume e reclamou desta lâmpadas queimadas 
protocolo 041902415. 
A Ata foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes. 
Lúcia de Fátima Thomaz de Lima/Coordenadora/cpm 
Marco Antonio do Nascimento/Secretário/cpm 


